
Prémices:
7 novembre. Pluie automnale ou brume. Temps de repli, sombre, inquiétant, envoûtant. Dans la 
terre, les graines sont semées. Elles végéteront. La léthargie n’est qu’apparence. Le feu couve 
dans la cheminée. Les projets enflent, mûrissent, prennent corps.

Stéphane Geiser a joué dans plusieurs formations. Sa rencontre avec Annamaria Cozza le 
conduit vers un nouvel univers musical, qui leur correspond. Gil Reber et Yann Berger partagent 
leur convictions.

Musique:
Sensible à l’évolution du rock-métal actuel, November-7 se reconnaît dans l’Emotiv Metal. Sons 
puissants et harmonies émotionnelles créent une musique aux contours flous, énergisante, 
ouverte sur des espaces sans horizon, dans lesquels l’âme se sens libre. 

November-7 se sent proche de Lacuna Coil, Evanescence, Theatre of tragedy, Ramstein et 
Clawfinger.

Les textes parlent d’états d’esprit liés à un événement, une personne, un endroit. La mélancolie 
qu’ils distillent ne relève ni de la résignation ni de l’immobilité. Cette profondeur sombre renvoie 
à l’âme, à l’essence de l’existence. Elle est chrysalide, réflexion, maturation, annonce d’un en-
vol. Comme les épreuves développent la conscience, ouvrent à la beauté de la vie, November-7 
peint en noir l’écrin de la lumière.
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Stéphane Geiser
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Annamaria Cozza - chant 

Gil Reber - Batterie

Les membres:
Stéphane Geiser - guitare, clavier, programmation

Yann Berger - guitare
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The Beginning:
7th of November. Automn rain or fog. Time for introspection in a gloomy and enchanted weather. 
The seeds in the soil prepare their spring blossom. Imperceptibly. A seeming state of lethargy. 
As fire under ashes.

When Stéphane meets Annamaria, he has already acquired a long experience as a guitar player 
in different bands. Together they open the door on a universe that will finally match their musical 
sensitivity. Gill (drums) and Yann (guitar) will join them shortly after.

Music:
November-7 is influenced by Lacuna Coil, Evanescence, Theatre of tragedy, Rammstein and 
Clawfinger. They define their style as ‘Emotiv metal’. This strangely spelled phrase refers to the 
combination of metal rock sounds and emotional harmonies. A strongly energizing music that 
evokes landscapes with no horizons where the ‘self’ becomes free.

The lyrics are transcripts of states of mind and images linked to a certain event, person or place. 
More than telling a story they suggest stories. They can be full of melancholy but this never 
results into resignation or immobility. Melancholy is the link that connects us to our soul and the 
very essence of life. It’s introspection, chrysalis, annoucement of resurrection. Just like hardship 
makes us stronger and shows us the beauty of life, November-7 ‘decorate the light with black 
ink’.

Annamaria Cozza - voice 

Gil Reber - Drums

Members
Stéphane Geiser - guitar, synth, programmation

Yann Berger - guitar

Mesmerized MCD Season I

1: Feel Love
2: Cotton Clouds
3: Spit it out
4: Late november sea
5: Nuvole

Angel MCD Season II

1: Angel
2: Two sides
3: Falling down
4: All the things
5: Angel (Radio edit)


